
Feierabendmarkt barrierefreier dank 
neuer Kabelbrücken 
Dr. Panteleit sagt Bestellung zu.

 

Bei der AG Verkehr am 7.9. hatten zwei Rollstuhlfahrer und eine 

Rollstuhlfahrerin darüber geklagt, dass beim Feierabendmarkt die Brücken über 

die Kabel kaum, weil zu steil, zu überwinden seien. Ein kurzer Mailverkehr mit 

Dr. Panteleit, der für die Wochenmärkte verantwortlich ist, genügte, dass er 

neue, gut zu nutzende Kabelbrücken bestellte – ein großer Schritt in Sachen 

Barrierefreiheit.  


